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「できるようになったこと」を増やしていく 

校長　伊藤　博章 
 

　明けましておめでとうございます。昨年は本校の教育に、温かいご理解とご支援をい
ただき、誠にありがとうございます。 
 

　さて、今年度もいよいよ残り２か月となりました。この時期は「１年間のまとめ」を
行うと同時に「新学期への準備」を進める時期となります。だからといって特別なこと
をするのではなく、毎日の授業や学校生活を精一杯やりぬくことが「まとめ」と「準備」
になります。その中で「できるようになったこと」を自覚できると自己肯定感が高まり、
「学校は楽しいところ」という思いにつながるのではないでしょうか。 
 

　冬休み明けの集会で、久しぶりに会う子供たちを前にして、次のような話をしました。 

　あけましておめでとうございます。 
 

　さて、新年が明けると、誰もがみんな「あけましておめでとうございます」と言う
けれど、果たして何がおめでたいのでしょうか？考えたことがありますか？きっとそ
れは、この年の節目である正月に、昨年の自分の頑張ったことや前進したことをきち
んと確かめることができて、そして「なりたい自分」を考えながら新しいめあてをつ
くることができることが「めでたい」のだと私は思います。または、もっと単純に「今、
自分がここに存在していることそのもの」がめでたいことなのかもしれませんね。そ
う考えると、自分も周りの人も大切にできる１年にしたいですね。 
 

　さて、今日から第５ステージがスタートします。合言葉は「やりぬく」です。学習
には「５つの約束」があります。生活には「生活５か条」があります。この２つは、
自分や仲間がやりぬけたかどうかを確かめる窓となります。スタートの今を機会に、
その内容を確認して神坂小学校の全員がレベルアップできるよう頑張ってほしいです。 
 

　今年度もあと３か月です。今日を入れて、あと５１日です。そして４月になれば、
１つ上の学年にあがります。 

　あなたたち一人一人が、そこでより高く成長するために、この３か月を大切な助走
期間として仲間と一緒にやりぬいてください。具体的には、「できるようになったこと」
を今よりも増やしていきましょう。毎日一つで、５１個増えるよ。失敗を怖がらない
で、たくさんチャレンジできるといいですね。 
 

　期待しています。

　残りの２か月、子供たちがたくましく成長することを願って取り組んでいきます。こ
れからもご支援とご協力をお願いします。 
 

【お知らせ】今年度の卒業証書授与式は３月２４日に実施をします。ご参列いただく
来賓につきましては、学校運営協議会の方々に依頼をさせていただく予定です。後日、
案内状を送らせていただきます。よろしくお願いします。
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